

PRESSEMELDUNG

WEITERHIN GEÖFFNET! GASTRO-UNTERNEHMEN SCHACHT UND ROSEN GMBH MELDET VORLÄUFIGE INSOLVENZ AN.

„Alle Reservierungen können reibungslos durchgeführt werden. Im Tagesgeschäft wird es zu keinerlei Einschränkungen kommen.“

RA André Rombach, vorläufiger Insolvenzverwalter

**SCHACHT UND ROSEN
GMBH BETREIBT MEHRERE
GASTRONOMISCHE
EINRICHTUNGEN IN
SANGERHAUSEN UND
WETTELRODE.**

**VERGLEICHSLÖSUNG MIT DER
ROSENSTADT GMBH GESCHEITERT.
TAGESGESCHÄFT LÄUFT WEITER.**

**VORFINANZIERUNG DES
INSOLVENZGELDES UND
GESPRÄCHE MIT BETEILIGTEN
WURDEN IN DIE WEGE GELEITET.**

**SANIERUNGS- UND
FORTFÜHRUNGSOPTIONEN
WERDEN GEPRÜFT.**

Erfurt, 08. November 2024 – In den Verhandlungen mit der Rosenstadt GmbH konnte leider keine Vergleichslösung gefunden werden. Die Schacht und Rosen GmbH aus Sangerhausen, Betreiber mehrerer gastronomischer Einrichtungen in der Stadt und darüber hinaus, musste Insolvenz anmelden. Das Amtsgericht Halle hat Herrn RA André Rombach, Partner in der Kanzlei ROMBACH Rechtsanwälte | Insolvenzverwalter, am 06.11.2024 als vorläufigen Insolvenzverwalter eingesetzt. Damit steht das Team um den erfahrenen Sanierer vor einer Herausforderung mit weitreichenden Folgen für das gastronomische Angebot der Rosenstadt Sangerhausen.

Die Schacht und Rosen GmbH betreibt mit derzeit 33 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen in der Stadt das „Rosen-Café“ im Rosarium, das Erlebniszentrum „Rose“, den „Ratskeller“ (Glashaus) sowie den Imbiss am Spielplatz, das Grüne Klassenzimmer und die „Rosen-Arena“. In Wettelrode führt das Unternehmen zudem die bekannte Bergmannsklause. Alle Einrichtungen werden bis auf Weiteres fortgeführt.

Rombach als vorläufiger Insolvenzverwalter hat in einem ersten Schritt die Vorfinanzierung des Insolvenzgeldes beantragt und führt bereits Gespräche mit allen Beteiligten, insbesondere mit der Stadt Sangerhausen.

PRESSEMELDUNG

In einem Statement hat er gute Nachrichten für die Kunden der gastronomischen Einrichtungen: „Ich habe mich mir ein umfassendes Bild vor Ort gemacht. Alle Reservierungen / Weihnachtsfeiern etc. können reibungslos durchgeführt werden. Im Tagesgeschäft wird es zu keinerlei Einschränkungen kommen. Zusammen mit dem Geschäftsführer André Grenzdörffer werden nunmehr alle notwendigen Schritte unternommen“.

Unterstützung in der täglichen Arbeit erhält Herr RA André Rombach u.a. durch seinen Bruder Eric Rombach. Als Team loten sie alle Sanierungs- und dauerhaften Fortführungsoptionen aus.

Pressekontakt

André Rombach
T +49 (0)361 73065-0
E a.rombach@rombach-rechtsanwaelte.de

ÜBER ROMBACH

RECHTSANWÄLTE | INSOLVENZVERWALTER

ROMBACH Rechtsanwälte berät seit mehr als 30 Jahren Unternehmen in Krisensituationen. Egal ob Strategiekrisis, Erfolgskrisis oder Liquiditätskrisis – die Kanzlei verfügt über ein breites und fundiertes Knowhow in allen gängigen Verfahren zur Bewältigung von Unternehmenskrisen. Hierzu zählen präventive Sanierungen (nach StaRUG), Restrukturierungen (Insolvenzplan, Eigenverwaltung, Schutzschirmverfahren) sowie die klassische Insolvenzverwaltung. Im mitteldeutschen Raum setzen wir mit unserer Expertise und unseren durch Zahlen belegten Erfolgen Maßstäbe. Rechtsberatungen beispielsweise im Arbeitsrecht sowie für Insolvenzanfechtungen ergänzen unser Beratungsspektrum. Einschlägiges fachliches Knowhow besteht zudem in der Gläubigerberatung. Die Kanzlei ist für Insolvenzverwaltung durch den TÜV Rheinland als geprüfte Kanzlei für Insolvenzrecht, Zwangsverwaltung, Sanierung und Restrukturierung von Unternehmen gemäß ISO 9001:2015 sowie nach den Grundsätzen ordnungsgemäßer Insolvenzverwaltung (GOI) zertifiziert. Zusätzlich unterzieht sich die Kanzlei seit 2003 jährlich einer freiwilligen Analyse der Verfahrenskennzahlen der von ROMBACH Rechtsanwälte betreuten Insolvenzverfahren durch die Deloitte Wirtschaftsprüfungsgesellschaft. Von 2003 bis 2020 hat die Kanzlei 639 eröffnete Unternehmensinsolvenzverfahren bearbeitet, davon 47,3 Prozent mit einer Insolvenzmasse zwischen 25.000 und 250.000 Euro und 13,8 Prozent mit einer Insolvenzmasse über 250.000 Euro.